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「ふるさと惠我南夏まつり」（7月 31日） 

  

 ふるさと恵我南夏まつりにお招きい

ただきました。この夏まつりは、恵我南

小学校での土曜子ども体験活動「エガナ

ンサタデー」の取り組みの一環で、今年

で 15 回目になるそうです。このような

取り組みが、地域活性化を図り、皆さん

との協働による魅力的なまちづくりに

つながっていくことと思っております。

今後とも、人と人とのつながりを大切に

した活気あふれるまちづくりにご支援、

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

 

  

「“松原市幹線道路防犯カメラ運用管理に関する協定書”締結式」（7月 31日） 

  

 松原市と松原警察署の「松原市幹線道

路防犯カメラ運用管理に関する協定書」

の締結式を行ないました。これは、主要

幹線道路の交差点に幹線道路防犯カメ

ラを設置することで、他市からの防犯の

流入を未然に防ぎ、犯罪の起こりにくい

防犯環境及び安全で円滑な道路交通の

整備を推進し、市民が安心・安全に暮ら

せる地域づくりを目的とするものです。 



「市政報告会」（7月 30日） 

  

 市政報告会を丹南総合公民館にて開

催し、市民の皆さんから寄せられた市政

改革への熱い期待に応えるべく、全力で

取り組んできた施策について、お伝えさ

せていただきました。 これからも、本

市のまちづくりにご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

  

「グレンツェンピアノコンクール第 7回全国大会・結果報告」（7月 29日） 

  

 松原東小学校 6 年生の宮原奈央さん

が、グレンツェンピアノコンクール第 7

回全国大会出場の報告にきてくれまし

た。多数の強豪奏者から勝ち抜き、全国

大会へ出場され準優秀賞とすばらしい

成績は、日頃の積み重なる練習の成果だ

と激励し、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

  



「第 29回全日本小学生女子ソフトボール大会・出場報告」（7月 29日） 

  

 大阪松原の女子チームが「第 29 回全

日本小学生女子ソフトボール大会」への

出場報告に、来庁してくれました。日頃

の練習の成果を十分に発揮し、日本一を

目指して大会に臨んで下さいと激励し、

「がんばる市民応援金」を手渡しました 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

「第 16回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」（7月 29日） 

  

 第 16 回セーフコミュニティ推進本

部会議を開催しました。今回は、活動報

告会について話をいたしました。市民の

皆さんとの協働による安心・安全のまち

づくりに全力を尽くしてまいります。 

  

  

  

  

  



「市政報告会」（7月 24日） 

  

 市政報告会を一津屋町会館にて開催

し、市民の皆さんから寄せられた市政改

革への熱い期待に応えるべく、全力で取

り組んできた施策について、お伝えさせ

ていただきました。 これからも、本市

のまちづくりにご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「松原市緑花協会ポスターコンクール審査会」（7月 24日） 

  

 松原市緑花協会によるポスターポス

ターコンクールの審査員としてお招き

いただきました。 

 市内の小学生によって描かれた作品

を拝見いたしましたが、どの作品もすば

らしく、優劣つけがたいものでありまし

た。これからも、「花と緑のまち」の啓

発につながるようなポスターを描いて

いただきたいと思います。 

  



「第 19 回全日本選手権個人タイム・トライアル・ロード・レース大会等・結果報告」

（7月 24日） 

  

 「第 19 回全日本選手権個人タイム・

トライアル・ロード・レース大会」・「第

84 回全日本自転車競技選手権大会ロー

ド・レース」に出場された豊田勝徳さん

が結果報告に来てくれました。結果は、

なかなか思うような成績は出せなかっ

たようですが、今後も怪我には十分気を

付けながら日々練習に励んで下さいと

お伝えし、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「平成 27年度シニア大阪囲碁・将棋大会河内第 3ブロック予選大会」（7月 23日） 

  

 恵寿苑にて、平成 27年度シニアクラ

ブ大阪囲碁・将棋大会河内第 3ブロック

予選大会が開催され、挨拶をさせていた

だきました。 

 本日、開催の「囲碁」「将棋」は介護

予防の観点から、頭を使って指先を動か

すことで、脳の活性化に効果があると言

われています。日ごろから鍛錬を積まれ

ているこの「囲碁」「将棋」を楽しみ、

いつまでも元気で明るく生活を送って

いただきたいと願っております。 



「市政報告会」（7月 21日） 

  

 市政報告会を立部公民館にて開催し、

市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、全力で取り

組んできた施策について、お伝えさせて

いただきました。 これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「全国高等学校総合体育大会バスケットボール競技大会第 68 回全国高等学校バスケッ

トボール選手権大会・出場報告」（7月 21日） 

  

 全国高等学校総合体育大会バスケッ

トボール競技大会第 68回全国高等学校

バスケットボール選手権大会に出場が

決まり、阪南大学高等学校バスケットボ

ール部の皆さんが報告に来てくれまし

た。強豪選手たちとの戦いになると思い

ますが、上位を目指してがんばってくだ

さいとお伝えし、がんばる市民応援金を

手渡しました。 



「グレンツェンピアノコンクール第 7回全国大会・結果報告」（7月 21日） 

  

 松原南小学校 3 年生の舩﨑愛華さん

が、二年連続グレンツェンピアノコンク

ール第 7 回全国大会出場の報告にきて

くれました。多数の強豪奏者から勝ち抜

き、全国大会へ出場され優秀賞とすばら

しい成績は、日頃の積み重なる練習の成

果だと激励し、がんばる市民応援金を手

渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

   

  

  

 

 

 

 

 

「市政報告会」（7月 18日） 

  

 市政報告会を堀公民館にて開催し、市

民の皆さんから寄せられた市政改革へ

の熱い期待に応えるべく、全力で取り組

んできた施策について、お伝えさせてい

ただきました。 これからも、本市のま

ちづくりにご支援・ご協力をお願いいた

します。 

  

  



「市政報告会」（7月 18日） 

  

 市政報告会を向井公民館にて開催し、

市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、全力で取り

組んできた施策について、お伝えさせて

いただきました。 これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

「グレンツェンピアノコンクール第 7回全国大会・結果報告」（7月 16日） 

  

 松原南小学校 5 年生の松本凌典さん

が、グレンツェンピアノコンクール第 7

回全国大会出場の報告にきてくれまし

た。多数の強豪奏者から勝ち抜き、全国

大会へ出場され優秀賞とすばらしい成

績は、日頃の積み重なる練習の成果だと

激励し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

  



「笹川良一杯第 30回全国選抜ゲートボール大会・結果報告」（7月 16日） 

  

 寺内陽子さん、清原久子さん、土居幸

子さん、徳地明子さんが「笹川良一杯第

30 回全国選抜ゲートボール大会」に出

場し、その報告に来庁されました。緊張

でなかなか本来の力を発揮することが

できず、予選敗退と悔しい結果でしたが、

これからも、健康に気を付けより一層活

躍されることを願っております。ぜひ、

次回はメダルを持って帰ってきてくだ

さいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「市政報告会」（7月 15日） 

  

 市政報告会を池内記念会館にて開催

し、市民の皆さんから寄せられた市政改

革への熱い期待に応えるべく、全力で取

り組んできた施策について、お伝えさせ

ていただきました。 これからも、本市

のまちづくりにご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

  



「第 20 回オープントーナメントグラウンドチャンピオン決定戦・全日本少年少女空手

道選手権大会・結果報告」（7月 15日） 

  

 第 20回オープントーナメントグラウ

ンドチャンピオン決定戦・全日本少年少

女空手道選手権大会に出場された、松原

南小学校 3年生の加埜陽希心さんが、結

果報告に来てくれました。今回は、二回

戦敗退と悔しい結果でしたが、これから

のご活躍を期待するとともに、周りの人

への感謝の気持ちを忘れずに今後もが

んばってくださいとお伝えし、がんばる

市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

  

「（株）セルビスよりレスキューボートの寄贈」（7月 15日） 

  

 株式会社セルビス様よりレスキュー

ボートを寄贈していただきました。万が

一の災害時に万全の状態で使用できる

ように備えさせていただきたいと思い

ます。暖かいお志のもと、本市の安心・

安全なまちづくりにご協力いただき、誠

にありがとうございました。 

  

  



「市政報告会」（7月 14日） 

  

 市政報告会を新堂公民館にて開催し、

市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、全力で取り

組んできた施策について、お伝えさせて

いただきました。 これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

「第 8回全日本テコンドー選手権大会・結果報告」（7月 14日） 

  

 第 8 回全日本テコンドー選手権大会

に出場された、松原高等学校 3年生の西

後実咲さんが、3位というすばらしい結

果報告に来てくれました。これからのご

活躍を期待するとともに、周りの人への

感謝の気持ちを忘れずに今後もがんば

ってくださいとお伝えし、がんばる市民

応援金を手渡しました。 

  



「第 15回全日本少年少女空手道選手権大会・出場報告」（7月 14日） 

  

 第 15回全日本少年少女空手道選手権

大会に多田陸生さん（松原西小学校 4

年生）が出場報告にきてくれました。周

りの人への感謝の気持ちを忘れずに、日

頃の練習の成果を存分に発揮し、是非と

も優勝をめざしてがんばってください

とお伝えし、がんばる市民応援金を手渡

しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

「市政報告会」（7月 12日） 

  

 市政報告会を油上公民館にて開催し、

市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、全力で取り

組んできた施策について、お伝えさせて

いただきました。 これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  



「松原市企業人権協議会・総会」（7月 10日） 

  

 松原市企業人権協議会・総会にお招き

いただきました。日頃より、人権啓発等

様々な活動により、明るいまちづくりに

ご尽力を賜り、心から感謝いたします。

今後とも人権尊重の明るく、安心安全で

住みよいまちづくりに向けて、温かいご

支援、ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「第 1回松原市総合教育会議」（7月 10日） 

  

 本年 4月 1日より、新しく総合教育会

議制度が創設され教育委員会と更なる

意思疎通を図り、地域の教育の課題やあ

るべき姿を共有し、より一層民意を反映

した教育行政の推進を図るため松原市

総合教育会議を設置いたしました。 

 教育行政の方向性等について、色々な

議論を交わしながら、本市の教育向上に

努めていきたいと思っております。 

  



「市政報告会」（7月 8日） 

  

 市政報告会を高木公民館にて開催し、

市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、全力で取り

組んできた施策について、お伝えさせて

いただきました。 これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「2015BMX世界選手権ベルギー・ゾルダー大会出場報告」(7月 6日） 

  

 松原中学校 2 年生の籔田寿衣さんが、

2015BMX世界選手権ベルギー・ゾルダー

大会に出場が決まり報告に来てくれま

した。世界の強豪選手たちと競技をした

経験を活かし、今回も上位を目指してが

んばってくださいとお伝えし、がんばる

市民応援金を手渡しました。 

  

  



「井上明男氏・藍綬褒章受章祝賀会」（7月 4日） 

  

 松原市消防団の井上明男さんが栄え

ある藍綬褒章を受章され、祝賀会に出席

させていただきました。井上さんには、

地域住民の尊い生命と貴重な財産を災

害から守るため、多年にわたり幅広く活

躍されていることに、心から敬意を表し

ます。災害に強い日本一安心・安全なま

ちを目指して、本市は市民の皆さんと協

働による活動に取り組んでまいります

ので、今後ともなお一層のご協力を賜り

ますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

「スポーツまつばらオープニングセレモニー」（7月 4日） 

  

 スポーツパークまつばらオープニン

グセレモニーに、出席し挨拶させていた

だきました。 

 スポーツパークまつばらは、子どもか

ら元希者まで広く市民の皆さんにご利

用していただける施設です。スポーツの

まち松原、そして日本一健康で安心・安

全なまちを目指し、今後とも取り組んで

いきたいと考えておりますので、本市の

まちづくりにご理解とご協力をお願い

いたします。 



「市政報告会」（7月 3日） 

  

 市政報告会を別所公民館にて開催し、

市民の皆さんから寄せられた市政改革

への熱い期待に応えるべく、全力で取り

組んできた施策について、お伝えさせて

いただきました。 これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「社会を明るくする運動・街頭啓発」（7月 3日） 

  

 社会を明るくする運動として、河内松

原駅周辺において啓発活動を行いまし

た。この街頭啓発活動を機に市民の皆さ

んには犯罪や非行の防止と、罪を犯した

人の更生について理解を深め、明るい社

会にご支援、ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  



「“第 65回社会を明るくする運動”決起大会」（7月 1日） 

  

 第 65回社会を明るくする運動・決起

大会を実施させていただきました。各種

団体の皆さんには、日頃より市民の安心

安全に多大なるご支援、ご協力を賜り心

から感謝いたします。本市は犯罪や非行

の防止と、罪を犯した人の更生について

理解を深め、市民の皆さんと協働で明る

い社会を築いていけるよう全力を尽く

してまいります。今後とも温かいご支援、

ご協力を賜りますようお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 


